

Banco Central

Alcalá, 31.-MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.^a, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000.000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahita, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libres de todo gasto para los cuentacorrientistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.-Interés del 4 por 100 anual

En la Parroquia de la Purísima se administró ayer el Sacramento del bautismo a un precioso niño, hijo del abogado don Fernando Campos Franco, al que se impusieron los nombres de Fernando Tomás José Benigno.

Fueron padrinos don Tomás Campos Alfaro y la señorita Pepita González-Valdés, abuelo y tía del neófito, y en representación de la última, su señora madre.

Los invitados al acto fueron espléndidamente obsequiados. Nuestra enhorabuena.

Las oficinas de Obras Públicas, han sido trasladadas a la calle de Teodoro Camino, 3-2.º y 3.º.

Ha sido ascendido y nombrado maquinista de primera clase de este Depósito ferroviario, don Manuel Gómez Tendero.

El próximo día 20, a las doce horas, tendrá lugar en el Ayuntamiento de esta capital, la subasta de los arbitrios establecidos en la plaza de abastos de Pozo-Cañada, durante el actual año económico, bajo el tipo de 160 pesetas.

Ha regresado de Madrid el propietario don José Cardós.

El azafrán se cotiza en esta plaza a 200 pesetas los 460 gramos.

Regresó de Elda el maestro-sastre don Francisco Martínez Carrión.

Salleron hoy para Toledo don Isidro Alonso y su hija Mercedes.

Esta madrugada regresó de Alicante el propietario don Castor Arcos Jiménez.

Se ha encargado, accidentalmente, de la Alcaldía, don Julio Carrilero Gutiérrez.

Marcharon de temporada a su finca «La Cueva» la señora viuda de Archillas y sus hijos, y a Minaya el abogado don Leovigildo Ramírez y su familia.

Ha regresado de Jorquera el abogado don Mario González J. de Córdoba.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño. San Antonio 7.

Esta mañana llegó de Mahora el propietario don Abilio Villena.

En el expreso de esta tarde marcharon a Valencia y Murcia, respectivamente, el Presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana don Justo Arcos y doña Escolástica Pizazo con su sobrino Celestino.

Ayer llegaron de El Provencio (Cuenca), don Pedro Rodríguez Cuesta y sus bellas hijas Juliana y Mariquita.

En la cuestión judicial pendiente entre la Cámara Oficial de la propiedad urbana de esta capital, y algunos propietarios morosos en el pago de las cuotas obligatorias con que han de contribuir al sostenimiento de aquella, el Juzgado municipal ha dictado sentencia condenando a los últimos al pago de dichas cuotas a la Cámara y a satisfacer las costas correspondientes.

SE VENDEN

Una trilladora marca «Mallorquina» y una locomóvil.

Informes: Manuel García-Ortiz, calle de la Feria 4, principal, derecha.

EN EL BALNEARIO DE SAN JOSÉ O DE LA HIGUERA

más próximo que Archena y Fortuna, de aguas más mineralizadas y de mejor clima de altura, se registran curas maravillosas en REUMATISMO Y ENFERMEDADES DE LA PIEL y otras.

Desde el 15 DE JULIO servicio de automóvil a los trenes de la mañana de la ESTACIÓN DEL VILLAR, avisando al administrador, y permanente desde 1.º a 31 de Agosto, en que estará abierto el Hotel.

Este año se han hecho importantes ampliaciones y mejoras.

más de tres años que vive por completo apartado de las luchas políticas y sociales, se cree que no pesará cargo alguno contra el y será puesto en libertad.

También ha sido detenido el distinguido médico doctor Tusso, persona muy querida en Barcelona.

Se habla de otras detenciones, cuyos nombres, se ignoran, así como las causas.

Gerona 0

Sanciones a dos periódicos

Por haber publicado, sin pasar por la censura, un suelto notoriamente tendencioso acerca del homenaje de Figueras en honor de los ilustres petricios don Onofre Pon y señores Dalfó, Ferrán y Palmer, el Gobernador civil ha impuesto dos meses de suspensión y 250 pesetas de multa al periódico «El Norte» y por reproducir la misma, que se supone censurada, ha impuesto 250 pesetas de multa al periódico «Diario de Gerona».

EXTRANJERO

Munich

Un niño secuestrado por un águila

Dicen de Onterech que cuando varios niños se hallaban jugando en las afueras del pueblo, un águila se lanzó sobre el grupo y enganchando a uno con las garras se elevó a gran altura.

Tras grandes trabajos se consiguió espantar al animal y unos vecinos arrojados treparon por las rocas hasta el nido de la reina de los aires, que hallaron vacío.

Cuando desanimados los expedicionarios regresaban al pueblo, en la falda de una montaña encontraron el cadáver de la infeliz criatura completamente destrozado. El águila debió soltarlo desde gran altura.

Londres

Aviador suicida

Miguel Frons, que había sido amonestado por sus jefes, por su mala conducta, se arrojó desde doscientos metros de altura cuando realizaba un vuelo.

El aparato sin conductor, aterrizó violentamente quedando destrozado.

Cuando Frons fué a montar, sus compañeros trataron de disuadirle de que lo hiciera, pues observaron que estaba algo borracho, pero el suicida se mostró decidido a volar y sus compañeros hubieron de dejarle.

El suicida pertenecía a una noble familia de Inglaterra.

Venecia

Un autógrafo del Dante

Un librero de viejo que ha comprado recientemente una magnífica biblioteca antigua a los descendientes del duque de Vinci, ha encontrado en un tomo un autógrafo del Dante.

Numerosos peritos le han examinado detenidamente para ver si en efecto se trataba de un documento auténtico y aunque existen algunas discrepancias entre ellos todos los indicios se inclinan a creerlo verdadero.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 10 (7'15).

Noticias oficiales de Marruecos.—En nuestra zona y la francesa.

En el parte oficial de Marruecos de esta madrugada, se dice que en la noche anterior los blocaos de Ain Guenen hicieron fuego sobre un convoy enemigo, y a la mañana siguiente, al practicar un reconocimiento se encontraron once cabezas de ganado que los moros no pudieron retirar.

Detenciones

Ha sido detenido el abogado don Juan Casanovas.

Como el señor Casanovas hace

otros detenidos, entre ellos tres mujeres, a la presencia judicial.

Después ingresaron en la respectivas cárceles.

José Arévalo desde la casa de socorro, fué trasladado al Hospital general.

Paso a la jurisdicción civil

En cumplimiento del último decreto levantado el estado de guerra en España, la jurisdicción militar pasó a la civil numerosas causas que tramitaba.

El Juez de instrucción del distrito del Hospital, en auto reciente, dejó en libertad mediante fianza a los conocidos propagandistas de la extrema izquierda Vicente Calama, Juan Andrade, Feliciano Alonso, José Baena, Eugenio Urtazar, Eduardo Torralba Besi, Joaquín Ramos, José Rojas, César R. González, Pedro Rodríguez Acevedo, Miguel Martín, José González Cano y Emiliano Pizarro, los cuales estaban unos en prisiones militares y otros en la Cárcel Modelo desde Septiembre de 1924.

Quedan procesados por delitos contra la forma de gobierno.

Algunos están en libertad, pero otros han quedado presos a disposición de la Dirección de Seguridad.

PROVINCIAS

Valencia 9

La locomotora, el auto y la caseta.

Al cruzar el auto de viajeros número 2, de la empresa «La Saguntina», el paso a nivel de la carretera que conduce al puerto en las inmediaciones de la estación de la línea férrea de Sagunto, fué alcanzado por la locomotora piloto número 310, que estaba realizando maniobras.

El auto que iba repleto de viajeros, fué despedido a larga distancia, yendo a parar sobre la garita del guardavía, situada a alguna distancia de ésta.

En la garita se hallaban varios jóvenes, a los que alcanzó el vehículo resultando con heridas Emilia Juanes Expert, de 21 años, soltera; Amparo Gamón Más, de 17 años, y Miguel Gareda Jiménez, de 13 años; grave la primera y leves los restantes.

Los ocupantes del auto resultaron ilesos por fortuna.

Barcelona 9

El partido Uruguay-Europa

Se dice que el equipo que pondrá el Europa frente a los uruguayos, será el siguiente.

Portero, Plattko, Serra, Walter; Artius, Saneho, Mauricio; Pellicer, Samitier, Cros y Alcazar; faltando designar un delantero.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 9

Sobre una estafa importante

Los peritos contables que han examinado los documentos relativos a las estafas sufridas por el duque de los Andes, han dictaminado que los dos procesados por este motivo le estafaron al duque, desde 1914 hasta 1924, la cantidad de 4.024.000 pesetas.

Propósitos del señor Cambó

Se dice que el ex ministro señor Cambó se propone publicar una interesante apreciación sobre el momento actual, si la censura lo permite, en un periódico francés, y luego en otro de Madrid.

En primer término, parece que el señor Cambó se apartará por completo de la política y se inclinará hacia un partido republicano federal.

El señor Cambó, hablando del Directorio, ha hecho apreciaciones favorables referentes a la actuación del mismo respecto a determinados aspectos, y añade que aun siendo el señor Cambó enemigo acérrimo del Directorio, reconoce que la labor de éste servirá, por lo menos, para hacer desaparecer de España las antiguas corruptelas.

El centenario del natalicio de Sagasta.

Para conmemorar el centenario del natalicio de Sagasta, los liberales se limitarán a depositar una corona en el mausoleo que guarda los restos del esclarecido patrio y a rogar a sus correligionarios envíen a la hija de aquel, Esperanza Sagasta, telegramas alusivos al hecho que se conmemora.

A San Sebastián

Mañana marchará a San Sebastián la Reina doña María Cristina, con la Infanta doña Isabel hija del Infante don Carlos, que llegará por la mañana a Madrid, procedente de Sevilla.

Una batalla campal.—Varios heridos.

En el campo de Bellas Vistas y por antiguos resentimientos, se suscitó en la mañana de hoy una descomunal reyerta entre dos familias.

Todos los individuos que tomaron parte en la contienda, se acometieron con piedras y palos, durante la refriega un gran rato, hasta que acudieron al lugar del suceso dos parejas de guardias de Seguridad, que impusieron la paz, no sin grandes esfuerzos.

De la contienda resultó gravemente herido, de un garrotazo en la cabeza, José Arévalo, y menos grave, Francisco Martínez, José Martínez, y Leonardo Díaz.

Estos tres, después de curados en la casa de socorro, pasaron con

Con motivo del reconocimiento que una columna francesa hará hoy desde Arbaua hacia el Lucus, se ha dispuesto que dos columnas cubran el sector del río desde, el vado de Sobrat hasta Huatik.

Mañana sale para Rabat, en el Victoria Eugenia, el contraalmirante señor Guerra, jefe de las fuerzas navales de África.

ULTIMA HORA

Madrid 10 (16'30)

Los españoles en Alemania

Una comisión de propietarios de bienes inmuebles, expusieron al Marqués de Magaz la situación especial en que se encuentran muchos españoles propietarios en Alemania, por ciertas medidas acordadas por aquel Gobierno.

El convenio franco-español sobre Marruecos.

Una nota oficiosa entregada a la prensa, dice que se reunieron los delegados de la conferencia franco española, ultimando la redacción definitiva de la parte política del convenio.

El texto de este se someterá a la aprobación de ambos Gobiernos.

De la labor de los delegados se dará cuenta al Pleno, que se reunirá probablemente mañana.

Aguirre de Carcer, cree que mañana podrá firmarse el convenio político.

Preguntado Jordana acerca de si será mañana el último día de Pleno, contestó que quizás no, porque aún faltan por ultimar diversos detalles de los sometidos a estudio y resolución de la Conferencia.

El Marqués de Estella

Muy aliviado de su dolencia, hoy abandonó el lecho el Marqués de Estella.

Recibió a varios Subsecretarios, al Infante don Alfonso y al general Navarro.

Firma del Rey

Se han firmado varios decretos de Guerra, entre los que figura uno disponiendo el pase a la segunda reserva del general López Herrero.

La Junta de Beneficencia

Se reunió la Junta Superior provincial de Beneficencia, presidida por el Marqués de Urquijo y con asistencia, entre otros vocales, de los señores Sánchez Guerra, Conde de Romanones y Marqués de Alonso Martínez.

Delegado gubernativo

Cesa en el cargo de Delegado gubernativo de Riosaco (Valladolid), comandante don Rafael Ruiz Somavía.

Los presupuestos.—Una opinión de «El Sol».

Esta madrugada se facilitó en la Presidencia una nota, aclarando las insinuaciones que hizo la prensa sobre los aumentos en el presupuesto de Guerra.

«El Sol», después de publicar en su número de hoy esa nota, dice que para que tales insinuaciones fueran debidamente aclaradas, sería conveniente que el Directorio permitiera a los periódicos exponer libremente su opinión acerca de las cifras de los actuales presupuestos.

El precio del trigo

La «Gaceta» publica una Real orden, en la que se establece que hasta primero de Agosto de 1926 el precio mínimo del trigo sea de 47 pesetas quintal métrico, equivalente a 20'35 fanega.

SE HA RECIBIDO

nueva remesa en géneros de verano, en la pañería de JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins 17, (bajo los años de la bola).